

L'HebdO, 26 novembre 2014

>CENTRE

## La région se recentre

Ce n'est pas vraiment un scoop, mais enfin, c'est désormais officiel : ce mardi, la région Centre est devenue la région Centre-Val de Loire. Une évolution lexicale qui avait déjà été votée par les sénateurs, et que les députés ont eux aussi approuvée. À l'initiative, avec plusieurs autres de ses collègues, de ce glissement sémantique, Jean-Pierre Sueur s'en est félicité : « *Centre-Val de Loire, c'est le bon choix*, a-t-il déclaré. *C'est la bonne synthèse. Cela fait tant d'années que je milite pour ce changement de nom que c'est avec joie que je constate aujourd'hui que nous touchons au but.* » Serge Grouard, de son côté, a fait part de sa « *satisfaction* ». « *Notre territoire souffre parfois d'un défaut d'identité, a réagi le député-maire d'Orléans. Centre-Val de Loire rappelle le patrimoine exceptionnel qui est le nôtre, depuis la Loire jusqu'à ses châteaux.* » Serge Grouard, qui souhaite développer une communication autour d'Orléans qui fasse davantage référence au fleuve royal et à ses châteaux, ne pouvait, il est vrai, rester insensible à cette évolution...